

Un Samedi de NOVEMBRE 1974.-

=====

PONT L'ABBE D'ARNOULT.-(17)

HEURE : 19 H 15.

oooooooooooooooooooooooooooo

TEMOINS : M. et Mme MICHELET et leurs deux enfants.

LES FAITS : M. et Mme MICHELET racontent :

" Nous sortions de la messe à PONT L'ABBE D'ARNOULT, il était 19 H 15 ce SAMEDI DE NOVEMBRE 1974; le village était plongé dans l'obscurité. Déjà pendant l'office religieux, il y a eu plusieurs coupures d'électricité d'une minute environ chacune. Le ciel était noir, sans étoiles, mais les nuages étaient très hauts. Comme nous sortions de la ville, en voiture, pour rejoindre notre domicile à SAINT PORCHAIRE nous avons remarqué une lueur bleue, légèrement sur la droite de la route. J'ai cru d'abord qu'il s'agissait d'un tube de néon qui se rallumait, cela faisait comme des éclairs s'orange, mais au fur et à mesure que nous avançons, je me suis rendu compte que cette lumière était dans l'axe de la route à environ 60 mètres d'altitude et à 150 mètres de nous.

Le bleu était violent presque blanc, l'objet était gros comme un camion Citroën de 1500 K° vu de face. J'ai ralenti ma vitesse qui de 60 km/h environ est tombé à 40 km/h.

Puis l'objet est parti dans le champ à gauche. Je me souviens qu'une voiture arrivant en face, roulant doucement, nous a avisé. J'ai alors eu l'idée de faire demi-tour, de rattraper cette automobile pour interroger ses passagers.

Ma femme et ma fille avaient peur, et ne voulaient pas que j'effectue cette manoeuvre. Pourtant, avec les encouragements de mon fils, j'ai fait demi-tour.

L'objet pendant la manoeuvre s'était déplacé et légèrement élevé, car malgré mon demi-tour, il était à gauche de la route, puis il est repassé à droite et a disparu instantanément. L'observation au total aura duré 7 à 8 minutes. Il y avait une 2 CV arrêtée sur le côté de la route. Je me suis arrêté pour aller parler aux occupants, mais ils ont fui. Nous sommes repartis vers SAINT PORCHAIRE et un peu plus loin j'ai vu une R.8 sur le bas côté. Je me suis à nouveau arrêté. Les passagers étaient des jeunes; le conducteur était noir de peur. Ils m'ont raconté qu'un objet venait de les suivre pendant 1 km environ. Je n'avais donc pas rêvé et nous n'étions pas les seuls à avoir vu quelque chose. Ce soir là nous avons croisé beaucoup de voitures et beaucoup de monde a dû observer cet objet.

Plus loin, Mme MICHELET se souvient avoir vu plusieurs voitures en stationnement un peu à l'écart de la route. M. et Mme MICHELET gardent une très forte impression de cette observation et d'indifférents, ils sont devenus croyants et curieux en ce concerne les OVNI. Mais Mme MICHELET semble ne pas pouvoir se dégager d'un certain sentiment de crainte.

ENQUETE CERPI N° 53 par G. WASCOWSKI.

BULLETIN CERPI N° 15 B? 13 - 51, rue St Pallais 17100 SAINTES